



El PSOE denuncia que la Junta elimina los fondos de becas Erasmus

E. A. S.

SALAMANCA

El PSOE de Salamanca denuncia que la Junta ha eliminado para este año 2011 la aportación complementaria para las becas Erasmus de movilidad europea universitaria.

A través de un comunicado, los socialistas explican que en los últimos días han sido "numerosos" los alumnos de la Usal que se han dirigido a ellos para denunciar la desaparición de los fondos complementarios, que en el pasado año 2010 ascendieron a 1,02 millones de euros.

El PSOE considera que la supresión de estas ayudas dificulta la movilidad con los estudiantes castellanos y leoneses con menos recursos. ■